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２２日（土）に運動会を実施することができました。あいにく 

の前日からの雨でグランドのコンディションが悪く、予定通り運 

動会を実施するか頭を悩ませておりました。そのような中、朝早 

くから「おやじの会」の皆様や保護者の方々のご協力で、グラン 

ドの整備を行っていただきました。開会式は Zoomでの実施となりましたが、予定通り運動会を

開催することができました。前日からの準備をはじめ、たくさんの方々の力を借りながら開催

できたことを心より感謝を申し上げます。競技の際には、参観人数や時間の制限など、ご不便

をおかけいたしましたが、児童の活動を最優先していただき大きな混乱もなく進行することが

できました。校長として、あらためて、保護者の皆様の協力体制を感じることができ、これか

らのより良い教育活動への実施に思いを強くいたしました。児童から「楽しかった。」の声を聞 

くことができ、来年度は全学年が一堂に会する運動会ができることを祈りつつ、次年度に向け

て課題や反省をもとに職員一同取り組んでまいりたいと思います。 

 

【田植えを行いました】 

 ５月１９日に田植えを行いました。これまでにも児童と一緒に、竹やぶに生えているタケノ

コ掘りを行うなど、教頭先生が、自然の恵みを感じるための体験活動をさらに発展してくれま

した。耕運機を使って田んぼづくりからスタートし、用務員さんにも参加してもらいながら準

備をしてきました。おやじの会の方に、稲の準備をしていただき、当日の、田植えにもご協力

いただきました。児童に呼びかけると、あっという間に順番を待つ長い列が出来上がりました。

児童は稲を持ちながら、田んぼの中に手を入れて土の感触を 

楽しんでいました。一度だけでは足りないようで、何度も並 

びなおして田植えをしている児童の笑顔がとても素敵でした。 

次の日には、「これは僕が植えたものだよ。」と教えてくれる 

児童がたくさんいました。これからの活動が楽しみです。 

 

【お知らせ・お願い】 

 ○６月に入り、気温の上昇や、蒸し暑さによる体感温度の上昇から、熱中症の心配がされます。 

暑さ対策における、登下校中や運動、体育科でのマスクの着用については、令和３年５月改定 

版「新たな学校生活スタイルガイドライン」に沿って次のように取り組んでおります。 

 



（共通事項として） 

・熱中症等健康被害が発生する可能性が高いと判断する場合は、予防対策に配慮し、マスクを 

はずさせる。 

・登下校中について基本的にマスクは着用する。マスクをはずす際には必ず他の児童生徒等や 

一般の人と十分な身体的距離を保つ。 

・一人でいるときやフィジカルディスタンスが図れるとき、本人が息苦しいと感じた時などに 

は、マスクをはずしたり、一時的に片耳だけかけて呼吸したりする 

（体育科において） 

・基本的にはマスクを着用するが、運動の量や内容気候などの状況によっては、必要に応じて 

マスクを外すことも可とする。 

・マスクを着用する際は、こまめな水分補給をして熱中症対策に努める。 

空調設備の適切な使用を行うことや水分補給を促すことでリスクを少しでも下げてまいりたい 

と思います。原則として、マスクを外すのであれば、他の児童との距離をとることを大切にし、 

熱中症と感染症対策の両立を図ってまいります。放課後も含め、マスクを外す場合には、密に 

ならないよう、ご家庭でも声掛けをお願いできればと思います。ご協力お願いいたします。 

○県教育委員会より、わいせつセクハラ相談窓口の開設についてのお知らせがあり、後日、プリ 

ントを配付いたします。ご覧いただくようお願いいたします。あわせまして、現在、国府台小 

におきましては校長・教頭・養護教諭がわいせつセクハラに関する相談窓口となっております。 

また、相談ボックスを校長室前と保健室に設置しております。何かございましたらそちらもご 

活用ください。 

 

【今年度の「こうのとり祭り」について】 

 〇例年夏休みに行われております、こうのとり祭り実行委員会主催による「こうのとり祭り」に 

ついて、実行委員会よりお知らせが届いておりますので掲載させていただきます。 

『例年、７月下旬に国府台小にて開催しております「こうのとり祭り」についてです。今年度 

の開催につきまして、まず結論を申し上げますと、実行委員会及び関係団体との協議の上、「７ 

月の開催は見送り、１０月末に延期することで例年により近い形での開催を目指す」となり 

ました。本事業は、夏祭りのなかったここ国府台地区の子供たちのために、そして地域コミ 

ュニティの深化をも目指し、６年前に実行委員会が結成され開催に至った次第です。年々、 

賛同団体も拡張し盛大さを増してきましたが、昨年度は感染拡大防止の観点から中止とせざ 

るを得ないと判断いたしました。感染症の終息にはまだ程遠いものの、様々な制約を強いら 

れている子供たちのために何とか楽しみの場を提供したいと協議を重ねてきましたが、今年 

度の開催につきましては、現段階で上記の結果となっております。夏休み中に秋開催の可否 

を検討し、９月にはその結果をお知らせする予定ですので、今年度実施の最終判断は、それ 

までお待ちください。               ＜こうのとり祭り実行委員会＞ 』 


